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en communen commun

Esprit 
constructif
Afin d’élaborer de solides pro-
positions pour notre village et 
ses habitants, les bénévoles 
du collectif Générations Athies 
se sont répartis en plusieurs 
groupes de réflexion. Chacun 
étudie une thématique pré-
cise. Parmi les sujets abordés : 
le social et la solidarité, l’urba-
nisme, la conformité juridique 
des décisions municipales, 
inventaire des actions et réali-
sations positives dans d’autres 
communes de même taille ; 
attentes et ressentis des Athé-
siennes et Athésiens…
Ces groupes de travail sont 
bien sûr ouverts à toutes per-
sonnes souhaitant œuvrer 
auprès de nous pour le bien 
commun.

Pour en savoir plus : 
generationsathies@gmail.com  

un nouvEau 
sitE intErnEt
Fruit lui aussi d’un méticuleux tra-
vail de mise en commun, le site 
www.generationsathies.fr est 
à votre disposition. Générations 
Athies vous invite à le consulter 
régulièrement pour y retrouver 
une multitude de propositions, 
de conseils pratiques ou juri-
diques, de liens vers des sites 
pour faciliter votre vie quoti-
dienne. 
Pensez aussi à rejoindre notre 
page Facebook qui fourmille elle 
aussi d’informations.

 ÇA A DU SENS…  ON VOUS DIT  TOUT 

« NE SURTOUT PAS PÉNALISER    
FISCALEMENT LES ATHÉSIENS »   

intErviEW

À mi-mandat Gaëtan Ameele, élu minoritaire et 
animateur du collectif Générations Athies dresse un 
bilan de l’action municipale et de ses tentatives à lui 
de faire bouger les choses. 

NOUS VOILÀ ARRIVÉS À LA MOITIÉ  
DU MANDAT MUNICIPAL 2020-2026.  
LE MOMENT  DE DRESSER UN PREMIER 
BILAN. QUEL REGARD PORTEZ-VOUS  
SUR L’ACTION MUNICIPALE ?
GAËTAN AMEELE : Il est très contrasté. D’un côté 
nous saluons quelques avancées dont peuvent 
bénéficier les Athésiens. Voilà pourquoi les 
trois élus minoritaires n’hésitent jamais à 
voter des décisions qui profitent vraiment à 
l’ensemble de nos concitoyens (lire au verso). 
En revanche, la majorité municipale nous 
donne l’impression de piloter à vue. On ne sent 
pas de réelle vision et d’anticipation de l’avenir. 
Je pense notamment à l’école.

QUE VOULEZ-VOUS DIRE  
À PROPOS DE L’ÉCOLE ?
Notre ligne de conduite est de toujours 
proposer des actions et projets à la hauteur de 
nos finances communales et qui ne pénalisent 
surtout pas fiscalement les Athésiens. Nous 
avons ainsi suggéré de saisir l’opportunité de la 
vente d’un manoir et de terrains attenants pour 
mettre en œuvre une réelle restructuration de 
notre cœur de village (voir sur notre site) qui 
permettrait de dynamiser Athies sur plusieurs 
fronts : désengorgement du centre du village 
(sécurité routière), accueil de commerces de 
proximité et de services, construction d’un 
béguinage, transformation de la mairie en école 
(qui était sa première vocation), avec transfert 
des services municipaux dans le manoir qui s’y 
prête bien, aménagement d’un parc naturel et 

de jardins familiaux… Notre projet semble être 
pris au sérieux puisqu’une première réunion 
d’étude a eu lieu le 20 juin à l’initiative de 
Madame la maire. Attendons la suite ! 

DANS LE BILAN DE MI-MANDAT, 
DIFFICILE D’ÉCARTER LES ARTICLES DE 
PRESSE FAISANT ÉTAT DE NOMBREUSES 
IRRÉGULARITÉS ET ANOMALIES DANS LA 
GESTION MUNICIPALE?  
Je préfère rester prudent sur ces affaires. Après 
les révélations d’Anticor*, des enquêtes judiciaires 
sont en cours. Attendons patiemment ce qui en 
résultera. Pour l’heure, notre priorité est d’être à 
l’écoute des attentes des Athésiens et de transfor-
mer celles-ci en propositions et actions concrètes.

Propos recueillis  
par Jeanne Lamourgue

• Association citoyenne pour promouvoir l’éthique en 
politique et lutter contre la corruption et la fraude fiscale
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LEs procès vErbaux 
dEs consEiLs 
municipaux 
Depuis que nous avons constaté que 
certains de nos votes étaient modifiés sur les 
délibérations envoyées en Préfecture, nous 
n’adoptons plus les comptes rendus des 
réunions du Conseil municipal.  

 NOUS AVONS PROPOSÉ,  
 MME LA MAIRE A DIT NON 

Nous regrettons que la majorité municipale 
nous considère  toujours comme des enne-
mis et hélas jamais comme une force de pro-
positions. Ainsi ont été retoquées :

La création  
d’unE commission 
indépEndantE
Pour aider Anticor (association agréée par 
le Ministère de la Justice et par la Haute 
Autorité pour la Transparence de la vie 
Publique) a mené son enquête en toute 
sérénité. 

La rEdistribution 
d’un trop pErçu
La commune a perçu 34 460 € d’impôts 
en trop l’an passé. Il eût été logique en ces 
temps de réduction du pouvoir d’achat des 
ménages de les redistribuer. Et bien pour 
madame la maire c’est non !

L’organisation dE 
rEunions pubLiquEs
La démocratie pourrait progresser à Athies 
si la population était de temps en temps 
consultée directement sur des sujets 
qui la concernent de près. Par exemple : 
les futurs lotissements sur la commune 
(durée de construction, nuisances pour 
les résidents….),  la sécurité routière et la 
dangerosité de certains secteurs de notre 
village (aménagements, matérialisation, 
vitesse…). La majorité s’est opposée à 
l’organisation de ces réunions publiques.

L’aidE aux 
formations bafa  
Et bafd*
A aussi été refusée l’aide à la formation 
BAFA / BAFD que nous proposions afin 
que le reste à charge soit nul pour les 
jeunes Athésiennes et Athésiens qui 
s’engageront ensuite dans nos accueils 
de Loisirs.

* BAFA : Brevet d’aptitude aux fonctions 
d’animateur BAFD : Brevet d’aptitude aux 
fonctions de directeur

 NOUS AVONS OBTENU 

• Aide financière aux administrés de-
vant faire intervenir une entreprise 
pour la destruction de nid de frelons 
Asiatiques.

• Aide financière aux jeunes (jusqu’à 18 
ans) souhaitant souscrire une licence 
sportive dans un club ou une asso-
ciation d’Athies et des environs. Cet 
avantage n’a pas été accepté pour les 
adhésions aux associations culturelles. 
Nous continuerons à le réclamer.

• L’augmentation du nombre de jours 
de congé exceptionnel pour les 
membres du personnel communal 
frappés par les coups durs de la vie.

• La modification de l’accès chantier 
du nouveau lotissement vers la rue 
desservant la D950, afin de réduire les 
nuisances pour les habitants de la rue 
du Chauffour et d’une partie du centre 
du village.

 NOUS AVONS VOTÉ POUR  

POUR CONTACTER 
LE COLLECTIF GÉNÉRATIONS ATHIES

generationsathies@gmail.com

écLairagE pubLic
Nous avons donné notre accord pour le 
passage aux lampes LED, source d’éco-
nomies  financières et d’énergie. Si cet 
investissement avait été engagé il y a 
quelques années (ce qui était possible) il 
serait aujourd’hui quasiment amorti.

cLub ados
Oui à la mise en place de ce club qui a 
vu le jour cet été en partenariat avec la 
commune de Fampoux afin de garantir 
un effectif minimum pour sa création.

aidEs financièrEs 
En accord aussi avec la majorité muni-
cipale pour solliciter des subventions et 
aides auprès de différentes collectivités 
(Région, Département, Communauté ur-
baine d’Arras…)

 NOUS AVONS VOTÉ  
 CONTRE OU NOUS NOUS  
 SOMMES ABSTENUS 

LEs différEnts 
budgEts
Faute d’explications claires et en 
l’absence de projets structurants, nous 
ne pouvions pas soutenir les budgets 
présentés.

La baissE dEs 
subvEntions
L’enveloppe globale des subventions 
aux associations baisse de 14% en 
2023. Ce que nous ne pouvons pas 
accepter. Le  tissu associatif est vital 
pour dynamiser notre commune et 
tisser des liens entre les Athésiens. 
Il est donc indispensable de le 
préserver, de le soutenir de manière 
équitable et ce dans le cadre fixé par 
la loi. À ce propos Anticor et la Justice 
se posent des questions sur le mode 
de répartition des subventions à 
Athies. Ce qui nous invite à encore 
plus de prudence.

“ “ Toute vérité franchit Toute vérité franchit 
trois étapes. D’abord elle est trois étapes. D’abord elle est 
ridiculisée. Ensuite, elle subit ridiculisée. Ensuite, elle subit 
une forte opposition. Puis, elle une forte opposition. Puis, elle 
est considérée comme ayant est considérée comme ayant 
toujours été une évidence.toujours été une évidence.””  

Arthur Schopenhauer  
(philosophe allemand)


